
 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

 

OGGETTO: “Situazione pediatria di libera scelta nel distretto del Noncello” 

 

 

Considerato il dibattito sviluppatosi su social e quotidiani in tema di offerta di pediatri di libera scelta 

nel distretto del Noncello originato dal trasferimento volontario di uno dei pediatri del poliambulatorio 

di Porcia, dalla non tempestiva informazione di tale trasferimento e delle soluzioni alternative da parte 

da parte di ASFO, dalle informazioni non sempre coerenti ricevute dalle famiglie rispetto alle ai posti 

disponibili presso altri pediatri, dalle notizie rispetto al trasferimento di ambulatorio di una ulteriore 

pediatra; 

Ritendo che il servizio di pediatria di libera scelta sia di estrema importanza sempre, ma in particolare in 

questo momento in cui sintomatologie che facciano temere infezioni da COVID, spaventano e mettono 

a rischio salute ed equilibri organizzativi di famiglie e istituzioni scolastiche e che pertanto siano 

fondamentali non solo la comunicazione tempestiva ma anche un’informazione approfondita nei 

confronti dei cittadini. 

SI INTERROGA L’ASSESSORE COMPETENTE per avere un quadro preciso dell’offerta di pediatri di 

libera scelta nel distretto del Noncello e in generale nel Friuli occidentale, e della programmazione 

futura, dello stesso servizio. 
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